

Kebersihan Lingkungan Lapas Maksimum Security Ngaseman Jadi Target Gotong Royong Petugas Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.OPINIPUBLIK.ID

Jul 20, 2023 - 14:40



Petugas lapas permisan bersama taruna poltekip gotong royong bersihkan lapas ngaseman nusakambangan, Rabu (19/07). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Menjaga kebersihan lingkungan selalu menjadi prioritas petugas Lapas Permisan Nusakambangan. Lapas Maksimum Security Kelas IIA

Ngaseman yang merupakan UPT baru di Nusakambangan juga tak luput dari pengawasan petugas Lapas Permisan Nusakambangan. Dalam menjaga kebersihan dan kenyamanan menjelang operasional maka dilakukan kegiatan bersih-bersih yang dilaksanakan pada Rabu (19/07).

Kegiatan bersih-bersih atau korve dilaksanakan oleh WBP dari Lapas Permisan yang dalam pelaksanaannya dilakukan pengawasan secara melekat oleh petugas Lapas Permisan dibantu Taruna Poltekip yang sedang melakukan On the Job Training (OJT) di Pulau Nusakambangan.

Kegiatan korve ini dilakukan secara rutin untuk menjaga kebersihan dikarenakan akan diadakan kunjungan dari Jajaran Direktorat Jenderal Pemasyarakatan ke UPT Baru termasuk Lapas Maksimum Security Kelas IIA Ngaseman. Kunjungan ini dilakukan guna melihat kondisi serta kesiapan fasilitas yang ada menjelang operasional.

Kebersihan lingkungan UPT baru ini merupakan salah satu bentuk kesiapan Lapas Kelas IIA Ngaseman untuk melaksanakan pembinaan nantinya. Pembinaan akan optimal jika kebersihan terjaga. Semangat pegawai yang nantinya menghuni Lapas Ngaseman juga akan akan terjaga jika kebersihan lingkungan juga baik.

Pelaksana harian Ka. KPLP, Andriyas Dwi Pujoyanto yang turut mengawasi kegiatan korve ini mengungkapkan kegiatan dilaksanakan secara rutin guna menjaga kebersihan serta keindahan lapas baru ini.

"Korve ini dilaksanakan secara rutin. Menjelang kunjungan jajaran Direktorat Jenderal Pemasyarakatan ke Pulau Nusakambangan maka kegiatan ini dilaksanakan dengan seksama. Kebersihan yang baik akan berimbas pada keberhasilan program pembinaan," Ujar Andriyas.

Dengan dibersihkannya Lapas Ngaseman, maka diharapkan Lapas tersebut dapat berfungsi dengan baik dan dapat melaksanakan fungsi pemasyarakatan yakni pelayanan, pembinaan, pembimbing kemasyarakatan, perawatan, pengamanan dan pengamatan sesuai dengan UU No 22 Tahun 2022.